

Consejo Mexicano para el Desarrollo Rural Sustentable

**Comisión de Trabajo Legislativo
Acta de la Primera Sesión Extraordinaria 2018**

En la Ciudad de México, siendo las 11:00 horas del día **28 de junio de 2018**, se reunieron en la sala 5 de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación, sita en Av. Municipio Libre No. 377, Piso 12, ala "A", Col. Santa Cruz Atoyac, Ciudad de México, los integrantes de la Comisión de Trabajo Legislativo del Consejo Mexicano para el Desarrollo Rural Sustentable, cuyos nombres se detallan en el **Anexo I** que forma parte de esta Acta, con el objeto de llevar a cabo su **Primera Sesión Extraordinaria 2018**, de conformidad con el siguiente:-----

ORDEN DEL DÍA -----

1. Lista de asistencia y acreditación para verificación del quórum.
2. Aprobación o modificación de la propuesta de orden del día.
3. Dictaminación de las solicitudes de nuevos miembros que para integrar el Consejo Mexicano para el Desarrollo Rural Sustentable, que se presentaron en términos de la Convocatoria emitida por la Secretaría Técnica del Consejo Mexicano para el Desarrollo Rural Sustentable el 23 de marzo del año en curso.
4. Asuntos generales.

DESAHOGO DE LA SESIÓN -----

Durante el desarrollo de la sesión, los integrantes de la Comisión de Trabajo Legislativo adoptaron los siguientes:-----

ACUERDOS -----

Acuerdo 01-01ex/Jun-2018.- Los Consejeros de esta H. Comisión de Trabajo Legislativo, aprueban el orden del día de la Primera Sesión Extraordinaria 2018.

Acuerdo 02-01ex/Jun-2018.- Los escrutadores propietarios Marco Antonio Godoy Rodríguez y Salvador Aguayo García informan a esta Comisión que

después de realizar la revisión de los 16 expedientes de las solicitudes de nuevos miembros para integrar el Consejo Mexicano para el Desarrollo Rural Sustentable, estos se encuentran en perfecto estado y debidamente foliados e integrados como se señala en el Anexo II de la presente Acta.

Acuerdo 03-01ex/Jun-2018.- Los Consejeros de esta H. Comisión de Trabajo Legislativo, acuerdan que la revisión exhaustiva de las solicitudes de nuevos miembros para integrar el Consejo Mexicano para el Desarrollo Rural Sustentable, se realizará en reuniones de trabajo que acordarán el C. Jaime Castillo Ulloa, Coordinador de esta Comisión, los escrutadores propietarios CC. Marco Antonio Godoy Rodríguez y Salvador Aguayo García; y los Consejeros de la Comisión de Trabajo Legislativo que quieran participar, quienes una vez que concluyan los trabajos de revisión emitirán un predictamen que pondrán a consideración de esta Comisión.

FIN DE LA SESIÓN

Siendo las 13:00 horas del día 28 de junio de 2018, el C. Jaime Castillo Ulloa, Coordinador de la Comisión de Trabajo Legislativo dio por concluida formalmente la **Primera Sesión Extraordinaria 2018** del Consejo Mexicano para el Desarrollo Rural Sustentable. -----

FIRMAS

Ciudad de México, 28 de junio de 2018.



C. Jaime Castillo Ulloa

Coordinador de la Comisión de Trabajo
Legislativo



Lic. Ernesto Gabino Betanzos Arzola

Auxiliar Técnico Suplente de la Comisión de
Trabajo Legislativo